
REQUERIMENTO
Nº478/2014

“Requer  ao  Executivo  informações  acerca  da 
precaríssima  situação   das  câmeras  de 
monitoramento do município”

Considerando  que este  vereador  é  muito  procurado  pelos  munícipes 
questionando a segurança;

Considerando que constantemente ocorrem assaltos até mesmo na luz do dia no centro e 
alguns bairros do município;

Considerando que o tema já foi discutido em audiência pública realizada na Costa Norte e 
Centro;

Considerando  que este  tema  já  foi  bastante  abordado  nesta  Casa,  através  de 
Requerimento:

É que: 

O vereador infra-assinado nos Termos Regimentais em vigor REQUER que seja oficiado o 
Exmo.Sr.Prefeito, digne-se informar a esta Casa o que segue:

1. Quantas câmeras existem no município? Quantas efetivamente funcionam?

2. De  2009  em  diante,  quantas  câmeras  a  administração  colocou  em 
funcionamento?  É  possível  enviar  relação  de  locais  em  que  foram 
instaladas?

3. É racional  associarmos  também falta  de monitoramento ao  aumento da 
sensação de insegurança no município?

Plenário  da  Câmara  Municipal,  sala  Vereador  Zino  Militão  dos  Santos,  02  de 
setembro de 2014.

Gleivison Henrique Costa Gaspar
“Profº. Gleivison”

Vereador
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